

Hz. 23. Okt. 2003

Bei Dorferneuerung genießt Schloss-Umfeld Priorität

Ende Januar Vorstandswahlen - Projekt in Gefahr?

Train (ha). Die „Flur- und Dorfentwicklung Train II“, so die offizielle Bezeichnung für die Dorferneuerung, ist mittlerweile angeordnet, die Planung des Mallmersdorfer Feuerwehrhauses fällt bereits darunter. Als nächstes werden die Grundstückseigentümer durch öffentliche Bekanntmachung davon in Kenntnis gesetzt.

Das Projekt durch allgemeine Sparmaßnahmen in Gefahr? Eine Frage, die selbst die Verantwortlichen der Direktion für Ländliche Entwicklung (DLE) derzeit nicht zu beantworten wissen, betonte Bürgermeister Gerhard Zeitler auf der Gemeinderatssitzung vom Donnerstag.

Es gebe eine Reihe von Spekulationen. Ende Januar/Anfang Februar finden auf alle Fälle die Vorstandswahlen zur Dorferneuerung statt, wofür sich das Gemeindeoberhaupt zur Verfügung stellt.

Nach Vorstellung der DLE wird dem Schloss-Umfeld besondere Aufmerksamkeit geschenkt. „Dies entspricht auch meinen Ideen und den Wünschen der Arbeitskreise“, so Zeitler. Die Frage einer möglichen Nutzung durch die Gemeinde oder durch Privatinvestoren wird dabei eine nicht unwesentliche Rolle spielen.

Zur Information und zur Sammlung von Anregungen hat der Gemeinderat mit Interessenten aus den Arbeitskreisen und der Gemeinde vor kurzem eine Exkursion nach Vorarlberg unternommen. Dabei wurden einige sehr interessante Projekte besichtigt, die durchaus in Train vorstellbar wären. Auch für das kommende Jahr ist wieder eine Informationsfahrt geplant.